

Lepuix

Une ambulance au secours des passagers d'une autre ambulance accidentée

Un accident de la circulation a eu lieu ce mercredi 7 janvier dans la commune de Lepuix. Vers 13 h 45, une voiture est entrée en collision avec une ambulance privée au niveau de la rue de la Beucenière. La conductrice de la voiture, une femme de 25 ans, est sortie indemne du choc.

Les sapeurs-pompiers du Territoire de Belfort sont in-

tervenus pour sécuriser les lieux. Le conducteur de l'ambulance ainsi que la personne qu'il transportait ont en revanche été légèrement blessés lors de l'accident. Tous les deux ont dû attendre une seconde ambulance pour être transportés vers l'hôpital Nord Franche-Comté de Trévenans.

● B.C.